
  

今年度の総会は、コロナウイルス感染拡大防止の観念から議決

権の代理行使となりました。ご協力ありがとうございました。 

今回提案させて頂きました案件につきましては、全て承認され

ましたので、ご報告致します。 

（詳細につきましては改めてお伝え致します） 

講習会・イベント等につきましても、コロナ禍により開催が 

後半にずれ込んでおります事、ご理解・ご協力よろしくお願い致

します。 

令和２・３年度の新役員の方は以下の通りです。 

また、今年度限りで役員を退任されました、小野樹 様、岸本洋

一 様、鼈甲屋麗子 様、長い間ありがとうございました。 

【定時総会が行われました 2020.06.23】 

令和 2 年度 定時総会 

コンベンションセンターで開催されました 

去年から始まりました会員表彰につきましては、25 年表彰の方が 1 名、20 年表彰の方が 3 名、15

年表彰の方が 22名、10年表彰の方が 74名いらっしゃいました。後日、対象の皆様に感謝状を郵送等

でお渡しさせて頂きます。（今年度から、再入会の方は過去の在会年数のトータルで対象としております。） 

また、今後のわかくさで受賞された方の紹介を予定しておりますので、皆さんお楽しみに♪ 

【会員表彰につきまして 】 
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No. 75 号 広報誌 

令和 2 年 7 月 5 日 

センターでは、たくさんの女性会員さんが就業や地域班

活動など様々な形で活躍してくれています。 

今回ピックアップする杜瀬孝子会員は、請負作業の他に

も、お手軽利用サービスや地域班活動など積極的に会員活

動をされ、入会動機でもあった「生きがい・社会参加」を楽

しんでおられます。 

今年は 10年表彰を受賞されましたので、入会からの 10

年を振り返って頂きました！プロカメラマンの息子さんが

撮られた素敵な写真も頂き、就業中とは違う一面を拝見で

きて嬉しいです♪ 

これから益々のご活躍を期待します、受賞おめでとうご

ざいます！ 

【杜瀬 孝子会員 （10年表彰を受賞）】 

今月の Pick Up 会員 

シルバー人材センター入会 10年にあたって （杜瀬 孝子） 

両面印刷 

先日、息子さんに誘われ赤目四十八滝に行かれたそうです♪ 

センターに入会してはや 10年になります。私は 58歳までは事務をしており、

その後ホームヘルパーを経験しました。 

ヘルパーをしていた時は、介護保険の規定により利用者様に対して出来ること

に限りがあったのですが、センターのお手軽利用サービスでは身体介護以外のそ

ういった制限は少なく、してあげられることが増えるので利用者様もとても喜ん 

でくださります。 
マンションの清掃を週に一度しています 

また、地域班では会員同士の親睦を図る為、有志での公園清掃で年 2 回の

茶話会があり、楽しく参加させて頂いています。 

私は、体を動かすことが好きで仕事がない日はグラウンドゴルフ、ウォーキ

ング、畑で野菜作り等をしています。これからも、センターの仕事を通じ、利

用者様に寄り添い学びながら楽しくいきいき仕事をしていきたいと思います。 

清掃時は涼しい服装を意識し作業しています 

杜瀬会員は現在、マンション清掃、家事援助、お墓の掃除の他に、 
地域班会計も引き受けてくださっています。ご協力ありがとうございます♪ 

【令和 2年 ４～6月お手軽利用サービス実績】 

協力会員 

85 人（男 54 女 31） 

依頼件数 

196 件 

金 額 

1,132,160 円 
 

協力会員募集中！ 

まずは、地域班活動にご参加ください！ 

 

コロナウイルス感染拡大防止のため、5 月は一定期間サービ

スを自粛させて頂きましたが、6月に入り、徐々に依頼件数も増

え新しく仕事に就く会員さんもいらっしゃいます。 


